

Toujours mobilisés avant la promulgation de la loi et pour l'avenir

Samedi 6 novembre 2010

Manifestations partout en France

L'Assemblée nationale et le Sénat ont voté la loi sur les retraites. Il n'en demeure pas moins que cette loi est profondément injuste. Elle ne règle pas le problème des retraites par répartition. Les salariés l'ont compris, une forte proportion de la population française aussi, et leur soutien aux organisations syndicales reste fort comme l'a prouvé la belle participation à la manifestation du 28 octobre, malgré la période des vacances.

C'est pourquoi, les organisations syndicales CFDT, CGC, CFTC, CGT, FSU et UNSA ont décidé d'une nouvelle journée de mobilisation. Afin que les salariés du privé puissent y participer massivement, elle aura lieu le samedi 6 novembre 2010.

Le Président de la république et son gouvernement doivent regarder ce qui se passe. Il est temps de se remettre à dialoguer et pour ce faire, il nous faut maintenir le rapport de force en intersyndicale et peser dans les débats. Car les sujets ne manquent pas : emploi des jeunes, emploi des seniors, protection sociale...

Restons mobilisés et soyons nombreux samedi !